

LA LEALTAD

José Andrés Vales

Redacción y Administración
Avenida Viaducto, n.º 2-1.º
Teléfono núm. 240

ORGANO DEL PARTIDO CONSERVADOR DE ESTE DISTRITO
SE PUBLICA TODOS LOS JUEVES

Precio de suscripción
Al mes . . . 50 céntimos

Año III

Alcoy 25 de Marzo de 1915

Número 107

EL MITIN DEL DOMINGO

Un Registrador de la Propiedad sustituto preside un mitin libertario. — Los socialistas rechazan el mitin. — El presidente fracasa en todas partes. — ¡Imitemos a los revolucionarios franceses del 93!

Para que nadie pueda tacharnos de apasionados debemos de manifestar que el mitin celebrado el pasado domingo en la Escuela de Párvulos fué el mas concurrido de todos los hasta ahora verificados, pero tambien debemos declarar llanamente que la inmensa mayoría fueron atraídos por la novedad de ver presidir un mitin revolucionario a un Registrador de la Propiedad sustituto, por el primer teniente alcalde D. Rafael Gosálbez Peidro.

La novedad del mitin, pues, consistia en ver debutar a nuevos oradores demagogos que aun no se habian exhibido en tales espectáculos y muchos asistieron por ver si se ratificaba allí la célebre frase de Rousseau "la propiedad es un robo."

No vamos a reseñar punto por punto los incidentes del acto, basado en unos supuestos atropellos a dos obreros, pero si daremos cuenta de lo que a nuestro juicio debe consignarse.

Allí, a ciencia y paciencia del Teniente alcalde que presidia, se atacó el principio de autoridad con frases revolucionarias; allí se soltaron todas las calumnias que se quisieron, pero fueron tan exageradamente ponderadas, que produjeron el efecto contrario; allí... pero ¿a que seguir? tanto y con tan poco fundamento se quiso hinchar el perro, que nadie creyó lo que allí se dijo. Rectifiquemos; solo se creyeron unas frases que queriendo o sin querer, pronunció el Sr. Botella manifestando que el partido socialista alcoyano, que cuenta aquí con numerosos prosélitos, no habia querido

adherirse a aquel acto, lo cual prueba con toda evidencia que el partido socialista no creia en los fantásticos atropellos y con su no concurrencia al acto protestaba del mismo, por creerlo sinó pura farándula, por lo menos maniobra política del marcado despecho de algunos.

El presidente que, como queda dicho, era el Registrador de la Propiedad sustituto y primer teniente de Alcalde D. Rafael Gosálbez, en su discurso—resumen tomó lo mas florido de lo que dijeron los oradores y para colmo manifestó que *aquel acto no era político (!); que no debe fiarse en la justicia histórica (!)* pasando luego a recordar la revolución francesa del 93 y no citó a Marat y Robespierre, Ravachoe y Pallás no sabemos por qué!

Que el mitin fué una solemne fantochada lo prueba el mismo público que acudió, pues al preguntar el presidente si se aprobaban las conclusiones, solo unas cien voces dijeron "sí"; los demás se rieron de la comedia.

Como nota final registraremos la del momento más culminante del mitin: fué cuando dijo el señor Botella que en "Alcoy se bebe mucho, y los únicos con quienes hay que ir alerta es con los borrachos." El publico con sus sonrisas y tosecillas maliciosas, demostró claramente que recordaba cierto artículo que se publicó en *Fraternidad*, alusivo a alguno de los presentes. Todos esperaban una hecatombe, pero no ocurrió otra cosa que las *caídas* del presidente en su discurso.

Cosí vá il mondo.

FÉ ALCOYANA

¡Letras! ¡Artes! ¡Industria! ¡Comercio! material sosten de la humanidad, aprestaos una vez mas a ayudar a nuestra patria chica a celebrar los anuales festejos que Alcoy, emperio de la industria, del arte y del comercio dedica a su excelso patrono San Jorge.

Alcoy es rico por su trabajo, la honradez de sus hijos le enaltecen y con estas condiciones, bien pueden celebrarse cumplidamente las fiestas con el fausto y ornato que se requieren.

En llegando el presente mes de Marzo, ya no se piensa mas que en la proximidad de las fiestas, y el modo y forma de prepararlas. La gente jóven se rebulle y alegra haciendo cálculos para aquellos dias que se aproximan tan venturosamente como piensan pasarlos, viendo en lontananza un mundo alegre de color de rosa, esperando hartarse tal vez por primera vez, de amorosos coloquios, quizás vestidos de *moro* o de *cristiano* o simplemente de fiesta.

La gente madura tambien se alegra recordando tiempos pasados que no vuelven mas, pero que con todo, entretiene y satisface; porque lo llevamos en nuestra sangre de alcoyanos; nos gustan las fiestas que nos son tan simpáticas y las queremos y las amamos como queremos y amamos a nuestra querida patria chica.

¡Que no será capaz de hacer un alcoyano por sus fiestas de San Jorge! Hará todos los posibles, hasta el sacrificio de algunas monedas.

Y todo se lo merece el Santo, nuestro protector del cólera y de otras calamidades incluso la sequía. El verano se acerca y si la guerra europea no se termina, no sería difícil que el huesped del Ganjes nos visitara y entonces, nos aclamaremos a San Jorge y El nos protegerá.

¿Quien nos proporciona la benéfica agua en tiempos agostados, sino la intercesión de San Jorge? ¿No vemos todos los años con

raras escepciones mojarse las fiestas, los *moros* y los *cristianos* y el castillo, apenas no es levantado, socorriendo asi a los campos que se morian de sed y salvando las cosechas?

¡Esto es prodigioso! Nos encontramos en la segunda decena del presente mes de Marzo y apenas proclamadas las fiestas, la Junta de San Jorge, haciendo los primeros preparativos, y yá el cielo nos ha favorecido con algunos ratos de lluvia que han agradecido mucho las sementeras.

Con una poca mas de fé alcoyana, tal vez nuestro Patrono, consiguiese del Altísimo el aprovisionamiento de nuestros agostados manantiales de tantos años, que tanta falta hacen para nuestras industrias y agricultura.

Somos reconocidos a los favores recibidos, seamos pues agradecidos a tamañas mercedes correspondiendo cada cual como pueda, entregando nuestro óbolo a los señores de la Junta de fiestas de San Jorge que se ven agobiados por el mucho dinero que les falta para ayudar a las *filadas* que lo necesitan y demas.

Un medio hay, que con una poca de voluntad alcoyana estaba todo remediado para las fiestas, y es, el inscribirse los alcoyanos a la cofradía de San Jorge lo cual no vale mas que tres pesetas cada año. ¿Que familia modesta no podrá atender este pequeño dispendio inscribiéndose tan solo el cabeza de la misma?

Animarse pues, y inscribirse todos a la Asociación de San Jorge. No debiera haber un solo alcoyano, que no estuviese inscrito. Llevemos todos nuestro grano de arena para tan gallardas fiestas.

En dicha Asociación se sortean todos los años varias medallas de plata, como recuerdo, que valen mas de tres pesetas.

San Jorge es nuestro principal patrono y todos los alcoyanos debemos festejarle.

Y vosotros alcoyanas, dignas hijas de la ciudad de San Jorge, recordad a vuestros maridos, (los que ocupados en sus faenas y ne-

gócios no lo piensan) que se inscriban en la Asociación de San Jorge.

Y por fin vosotras, hermosas pollitas, aconsejad a vuestros novios que se inscriban en la Asociación de San Jorge y si nó lo hacen, no les jureis vuestro eterno amor. San Jorge os protegerá a todos.

LINNEO

LA GESTIÓN DEL SR. BESADA

Por la Dirección General de Obras Públicas, ha sido aprobado ya el proyecto de las redes protectoras sobre las barandillas del Viaducto Canalejas, habiéndose ordenado que se construyan inmediatamente por administración, para lo cual la Jefatura de la Provincia ha pedido ya datos á los talleres de construcción de esta ciudad

En breve, pues, se empezará la construcción de dichas protecciones, mejora que tenía reclamada hace tiempo toda la población, y al hacerse la obra por administración, se conseguirá también dar trabajo a los obreros metalúrgicos de esta ciudad, que se han resentido más que otros de la actual crisis.

A continuación publicamos la carta que el Sr. Director General de Obras Públicas ha dirigido a este propósito al Sr. Besada:

«Excmo. Sr. D. Augusto González Besada.

Mi querido amigo: Tengo el gusto de participar a Vd. que ha sido firmado el expediente aprobando el proyecto de las obras de defensa del Viaducto «Canalejas» en Alcoy, que tanto le interesa, y ordenado librar el total del presupuesto de gastos para llevarlas a efecto, que importa la cantidad de 20.470'47 pesetas.

Muy de veras celebra haber podido complacerle y queda de V. afmo. amigos. q. b. s. m.

A. Calderón.»

Tenemos, por tanto, que agradecer a nuestro ilustre Diputado Sr. González Besada, este nuevo beneficio.

La jura de la bandera

El domingo último se celebró, en la Plaza de la Constitución, el solemne y conmovedor acto de la jura de la bandera por los reclutas del Regimiento Vizcaya de guarnición en nuestra Ciudad.

Después de haberse aplazado, el día de San José a consecuencia de lo desaparecido del día, el domingo lució un hermoso sol que

dió mucho más realce a la fiesta a la que cooperaron con su presencia numerosísimo público que invadió todas las calles y balcones por donde habían de pasar las tropas y que fué replegándose, al paso de éstas, en la mencionada plaza, que ofrecía un aspecto grandioso.

A las diez y precedido por un piquete de Guardia Civil de caballería, hizo su entrada en la Plaza medio regimiento de Vizcaya con los nuevos reclutas, situándose el otro medio, a la entrada en la calle de San Nicolás.

Presidiendo el acto, se hallaban todas las Autoridades militares, civiles y eclesiásticas.

Después de la misa en que ofició el vicario castreño nuestro considerado amigo el Dr. D. José Casasempere, procedióse al acto de la jura que fué tomado por el pundonoso teniente Coronel señor Romero.

El número de reclutas, según nos dijeron era de 210 entre los que se destacaba un muchachito de corta edad, hijo de Alcoy que se había alistado voluntario.

La novedad que hubo en esta jura fué, el precioso carnet que se le ha entregado a cada recluta en el que puede anotar la fecha de la jura teniendo siempre a la vista el precioso himno a la Bandera debido al inspirado poeta D. Sinesio Delgado; la alocución que les dirige su pundonoso Coronel, D. Vicente González y una preciosa poesía dedicada «Al Recluta», debida a nuestro buen amigo, el inspirado poeta, Sr. Batlle Capitán ayudante del mencionado Regimiento.

El desfile tuvo lugar frente al edificio de la Sucursal del Banco de España, resultando hermoso y en el cual se ha demostrado, el alto grado de instrucción de los nuevos reclutas que honra a la oficialidad del Regimiento.

Como de costumbre se obsequió a las tropas un rancho extraordinario.

Reciba nuestro sincero parabien el pundonoso Coronel señor González que mandó las fuerzas en dicho acto, y la distinguida oficialidad por sus fructíferos trabajos cerca de sus nuevos subordinados, agradeciendo a todos la atenta invitación que para dicho acto se nos hizo.

DEL AYUNTAMIENTO

La sesión que anoche a las 7 celebró nuestro Excmo. Ayuntamiento fué presidida por el digno y celoso Alcalde don Francisco Moltó Pascual, asistiendo 16 señores Concejales.

Por unanimidad fué aprobada el acta de la sesión última y quedó enterada la Cor-

poración de que durante la semana únicamente se había impuesto una multa de 25 pesetas por infracción del artículo 577 de las Ordenanzas.

Dada cuenta de las instancias presentadas por D. Alfredo Alberola, D. Leopoldo Blanes y D. R. Pellicer Casali, optando a la plaza vacante de Auxiliar 1.º de Contaduría, manifestó el Sr. Botella que había observado la desaparición de una instancia suscrita por D. José Pérez Peidro; sin que por el Sr. Secretario se haga hecho constar diligencia alguna de haberla retirado el interesado.

Para depurar este hecho, que calificó de anómalo, pidió que el asunto pasara a estudio de la Comisión de Personal para que ésta oiga al interesado y examine si se le obligó a que retirara la instancia (como así le constaba), siendo de parecer el señor Botella que en este caso debía procederse a nuevo concurso, pues sabía que algunos auxiliares 3.º y escribientes super-numerarios, con mas méritos y derechos que los tres señores que han concurrido, hubieran solicitado, de no presentarse el Sr. Pérez Peidro, la referida plaza de Auxiliar de Contaduría.

El Sr. Alcalde no se mostró partidario del nuevo concurso propuesto por el señor Botella, y accedió, a que por la Comisión de Personal se averigüe si alguien ha ejercido presión sobre el concursante que retiró su instancia.

Seguidamente fué aprobado un informe de la Comisión de Beneficencia, reglamentando los servicios que se prestan en el Hospital Civil de Oliver a los obreros víctimas de accidentes del trabajo.

Se acordó a propuesta del Sr. Botella, someter a estudio e informe de la Comisión de Policía Urbana, una proposición del Sr. Abad Gadea pidiendo que a la nueva calle de Jovellanos se le dé el nombre de Riboberto Albors, para honrar la memoria de este insigne patricio.

Se dió cuenta de una comunicación de «La Electricista Alcoyana», contestació a un oficio del Ayuntamiento fecha 5 de Febrero último, por la que se compromete dicha empresa industrial a prestar el servicio de alumbrado público únicamente hasta 31 de Diciembre del año próximo, con arreglo al vigente contrato que tiene estipulado con el Municipio.

Se acordó constara en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento del practicante del Gabinete pneumoterápico, y proveer esta plaza por concurso libre previo informe del Cuerpo Médico municipal.

A petición del Sr. Botella pasará nuevamente a Comisión el informe emitido por la de Hacienda sobre fallidos.

En virtud de moción presentada por la Alcaldía, fué autorizada la Comisión de Montes y Plantíos para que, juntamente con aquella, realicen la venta de leñas procedentes de la poda de árboles de la Plaza del Parterre.

Se dió cuenta igualmente de otra moción de la Alcaldía, proponiendo que las sesiones municipales, según costumbre de otros años, se celebren en adelante a las 11 de la mañana. Por unanimidad se acordó aplazar la discusión de este asunto, hasta que se halle mas adelantada la estación actual.

Seguidamente el Sr. Alcalde hizo las siguientes manifestaciones:

Que, en cumplimiento de acuerdo adoptado por el Ayuntamiento en la sesión an-

terior, había sido rectificado el padrón de carruajes de lujo con arreglo a las declaraciones prestadas por algunos propietarios de automóviles; pero que en vista de requerimientos hechos por el Sr. Botella, no tenía inconveniente en que por el señor Inspector de Impuestos municipales se practicaran nuevas diligencias con la urgencia que el caso requiere.

Que había recibido una atenta comunicación de la Compañía de ferrocarriles de Alcoy a Gandía, comprometiéndose esta entidad, en vista de las gestiones practicadas por el Sr. Alcalde, encaminadas a evitar la supresión de la tarifa 13 P. D. para el transporte de ganados, a crear una nueva tarifa bastante económica por vagones y pisos, que estará en consonancia con los intereses de la Compañía, de los ganaderos y del público en general.

Y finalmente, que habiendo terminado el Juzgado Municipal el juicio instruido sobre los supuestos atropellos cometidos con dos obreros por el Cuerpo de la Guardia Municipal, había ordenado la instrucción de un expediente gubernativo para depurar la realidad de los hechos, habiendo designados como asesores de la Alcaldía a Concejales de las distintas fracciones del Ayuntamiento.

Después de insistir el Sr. Botella, como en anteriores sesiones, en que cuanto antes se celebre la Asamblea de fuerzas vivas para tratar del ferrocarril de Alicante a esta ciudad, se levantó la sesión a las 8'20 de la noche.

HEBDOMADARIO RELIGIOSO

Viernes 26.—Los Dolores de Nuestra Señora. *Ayuno. Abstinencia de carnes. Visita de Altares.*

Sta. Maria.—A las nueve Misa mayor con sermón cuaresmal por el Sr. Arcipreste y adoración del Lignum Crucis; al anochecer continúa el novenario á Jesus Nazareno, los ejercicios espirituales para hombres á cargo del P. José Puigcerver O. J. M. y ejercicio solemne.

S. Mauro.—A las nueve solemne función á Nuestra Señora de los Dolores con sermón por el Dr. D. Manuel Gadea; al anochecer el quinto ejercicio del Septenario predicando el Sr. Cura Párroco.

Sto. Sepulcro.—Al anochecer el último ejercicio del Septenario de Dolores con sermón.

S. Roque.—Al anochecer devoto ejercicio de misión predicando D. José Jordá Pascual.

Esclavas.—Todos los días á las siete exposición del Señor y Misa de Comunión y por la tarde á las cinco y media reserva y bendición.

Sábado 27.—S. Juan Damasceno. *Ayuno Visita de Altares.*

Sta. Maria.—A las seis y media felicitación sabatina y Misa de Comunión; a las nueve Misa mayor y adoración de la Cruz; al anochecer el último día del novenario y de los ejercicios espirituales con sermón por el P. Puigcerver; por la noche vigilia eucarística por el turno Corpus Christi.

S. Mauro.—Al anochecer el sexto ejercicio del septenario de Dolores con sermón.

Sto. Sepulcro.—Al anochecer el primer ejercicio del quinario de las Llagas de Ntro. Señor y seguidamente salve por la V. O. T. del Carmen.

S. Roque.—Al anochecer el último ejercicio de misión predicando D. Casimiro Valero.

Domingo 28.—De Ramos. San Doroteo. *Abstinencia de carnes. Visita de altares.*

Sta. María.—A las cuatro Misa de Comunión y reserva del Santísimo por el turno Corpus Christi; á las siete Misa de Comunión general por el Circulo Católico de Obreros con plática por el P. Puigcerver; á las nueve bendición de ramos, procesión y Misa mayor con asistencia del Excmo. Ayuntamiento; por la tarde á las cuatro y media procesión con la imagen de Jesús Nazareno por el Gremio de Labradores; al anochecer ejercicio cuaresmal.

S. Mauro.—A las siete Misa de Comunión por la V. O. T. de S. Francisco; á las nueve bendición de ramos, procesión y Misa mayor; por la tarde á las cuatro último ejercicio del septenario de Dolores, procesión por el Gremio de Labradores con la imagen de la Soledad y sermón por el Dr. D. Manuel Gadea.

Sto. Sepulcro.—A las siete Misa de Comunión por la Cofradía del Corazón purísimo de María, á las nueve bendición de ramos y Misa mayor; por la tarde á las cuatro segundo ejercicio del quinario de las Llagas del Señor.

S. Agustín.—A las siete Misa de Comunión por la Cofradía de Nuestra Señora del Consuelo; á las ocho bendición de ramos y Misa mayor; al anochecer rosario.

S. Roque.—A las siete y media Misa de Comunión general como final de la misión.

Lunes 29. — Santo. San Bartolomé. Ayuno. Visita de altares.

Sta. María.—A las nueve Misa mayor y adoración del Lignum Crucis; al anochecer ejercicio cuaresmal.

S. Mauro.—A las nueve Misa mayor y adoración del Lignum Crucis; al anochecer ejercicio cuaresmal.

Sto. Sepulcro.—Al anochecer continúa el quinario de las Llagas de Ntro. Señor.

Martes 30. — Santo. S. Juan Clímaco. Ayuno. Visita de altares.

Como el día anterior, con los ejercicios del segundo martes del tricenario de San Antonio en ambas Parroquias.

Miércoles 31. — Santo. Sta. Balbina y S. Amadeo. Ayuno. Abstinencia de carnes. Visita de altares.

Sta. María.—A las nueve Misa mayor y adoración del Lignum Crucis; por la tarde á las cuatro el oficio de tinieblas y Miserere; al anochecer Via-Crucis.

S. Mauro.—A las nueve Misa mayor y adoración del Lignum Crucis; por la tarde á las cuatro el oficio de tinieblas y Miserere.

Sto. Sepulcro.—Al anochecer el último ejercicio del quinario de las Llagas de Nuestro Señor.

Jueves 1. — Santo. S. Venancio. Ayuno. Abstinencia de carnes. Visita de altares.

Sta. María.—A las nueve los oficios sagrados con sermón por D. José Jordá Pascual y asistencia del Excmo. Ayuntamiento; por la tarde á las cuatro maitines y laudes terminando con el Miserere. La vigilia eucarística a cargo del turno Corpus Christi.

S. Mauro.—A las nueve los oficios santos del día con sermón por el Doctor Don Manuel Gadea y asistencia de las Conferencias de Caballeros de S. Vicente de Paul, á las cuatro de la tarde el oficio de tinieblas y Miserere. Por la noche á las ocho sermón de pasión por el cuaresmero Dr. D. Manuel Gadea y después vigilia de adoración por el turno San Mauro.

Sto. Sepulcro.—Los oficios serán á las nueve con asistencia del Circulo Católico de Obreros y Centro Católico. De la vela nocturna está encargado el turno Cor-Jesu.

S. Agustín.—Los oficios empiezan a las ocho y media con asistencia de la Real Fábrica de Paños. Hará vela en el Monu-

mento el Circulo Instructivo Legitimista. La vigilia nocturna será desempeñada por el turno S. José.

Virgen Desamparados.—Los oficios serán a las ocho la vela diurna a cargo de Asociación de Alumbrado de Nuestra Señora y la nocturna por el turno Virgen María.

Beneficencia.—A las siete los oficios con asistencia de la Junta Directiva del Establecimiento. La adoración nocturna a cargo de la Rvda comunidad de Hermanas carmelitas y asilados.

Hospital.—Los oficios se celebrarán a las ocho; la vela nocturna a cargo de la Rvda comunidad del Establecimiento.

Hermanitas.—A las siete los oficios del día. La vela nocturna a cargo de la Rvda comunidad de la casa.

Esclavas.—Los oficios serán a las nueve y media; la adoración nocturna sera a cargo de las Rvdas M. M. y H. H.

LETRAS DE LUTO

La semana anterior bajó al sepulcro el ejemplar caballero y fervoroso católico nuestro estimado amigo D. José Aracil Casa.

Modelo de esposos y padres fué muy apreciado de cuantos en vida le trataron y hoy, a su muerte, le bendicen

A su atribulada familia y en especial a sus hijos nuestros buenos amigos D. Miguel Aracil Pbro. Director del Hospital y D. Francisco Aracil, les enviamos el mas sentido pésame.

Confortada con los auxilios de la religión el domingo último entregó su alma a Dios la apreciable señora D.^a Dolores Gimeno Peidro.

Reciban los que la lloran la mas viva expresión de nuestro sentimiento.

Después de una larga y grave enfermedad sufrida con cristiana resignación, el pasado lunes falleció nuestro buen amigo particular don Antonio Gosalbez Planes cajero de esta sucursal del Banco de Cartagena.

A su afligida esposa la distinguida señora D.^a Asunción Blanes Terol patentizamos nuestro sentimiento, que hacemos extensivo al Sr. Director del Banco de Cartagena nuestro estimado amigo don José Guaita y a la respetable familia del finado.

¿ADIVINAS?

Soy el príncipe de la alegría, compañero inseparable de los gozes humanos, mensajero de muerte, Rey que al mundo subyuga. Presido todas las ceremonias y ninguna reunión se celebra sin mi presencia.

Doy ocasión al adulterio, hago

surgir en las mentes ideas perwersas, mancebo los lugares más puros soy el padre de los huérfanos, enveneno la raza, provocho la vileza, la depravación, el suicidio, la locura y el crimen en sus más variadas formas.

Extermino generaciones familiares desde los bisabuelos a los biznietos, desmoralizo, hago perder el pudor, la vergüenza, la dignidad, la honra y la educación.

Pongo un velo ante los ojos, ahorrojo la conciencia y hago surgir el crimen como arma vengadora, la adyección como hábito, la inmoralidad como pasatiempo, la seducción como galanteo.

Gané mas batallas que Alejandro hundí mas pueblos que Roma, asolé mas naciones que Atila. Motivo la indiferencia de los maridos ante la infidelidad de sus mujeres, y acaso y en ocasiones hago que trabajen para arruinarlas moralmente. Por mi causa jóvenes y viejos se embrutechen haciendo escarnio de la moral y las buenas costumbres.

Aspiro a convertir el mundo en vasto hospital, en gran manicomio, en circo donde se junten tigres y jumentos, puercos, lobos y buitres; quiero sangre, desolación, ruinas, venganzas, rencores, guerras, desespero, dolor y llanto.

Surjo en todas partes; conozco las frías regiones de Laponia y Siberia, las ardientes de Egipto y Libia; tomo origen en el trigo en el arroz, en la cebada, en las uvas y en la leche.

Mi patria es la Tierra, mis esclavos los hombres y quien me envia es el príncipe del Mal.

¡Me conoces ya! Si que me conoces, pero un resto de pudor hace que reserves mi nombre. Pues bien... ¡¡SOY EL ALCOHOL!!!

CÁTULO MÉNDEZ

NOTICIAS

Galantemente invitados, asistimos en la tarde del domingo último, a la solemne distribución de premios que el Patronato de Jóvenes Obreras de la Sagrada Familia (Escuela Nocturna de San José), verificaba en el hermoso salón del Patronato, dirigido por nuestro estimado amigo D. José Jordá, Pbro.

El programa por demás ameno y agradable, demostró a la numerosísima y selecta concurrencia que ocupaba el local, los positivos y fructíferos resultados que la abnegación y caridad de las distinguidas señoras instructoras habia producido entre aquellas humildes obreras a quienes diariamente enseñan en todas las

obligaciones y faenas de su sexo. Fusieronse en escena dos zarzuelitas interpretadas de un modo muy esmerado por jóvenes educandas como unas verdaderas actrices, siendo aplaudisimas.

Reciban su distinguida directora D.^a Amalia García y el joven y bello personal del profesorado nuestra mas sincera felicitación, por tan agradable como instructiva fiesta.

El domingo último 21 del corriente se celebró en la vecina villa de Cocentaina la simpática Fiesta del Arbol.

A las tres de la tarde y acompañados por la banda de música, salieron de la Casa Consistorial en dirección a la Ermita de San Cristobal, una comisión del Ayuntamiento formada por nuestros estimados amigos el Alcalde presidente D. Juan de Dios Botella y los concejales D. Eugenio García Ferrando, D. Demetrio Moltó Gisbert, y los maestros y maestras de la Villa con sus discípulos. Tan pronto llegaron a la ermita procedieron los niños a plantar 1,000 árboles frutales en los campos inmediatos, siendo después obsequiados con dulces y pastas. El acto fué amenizado por la banda y presenciado por numeroso público.

Felicitemos a las dignas autoridades de la vecina Villa y a cuantos tomaron parte en tan hermosa fiesta.

En virtud del Real decreto de 11 de Enero último de la Presidencia del Consejo, el día 28 de de Marzo corriente se ha declarado fiesta nacional, por cumplirse en esa fecha el cuarto centenario del nacimiento de la mística doctora Santa Teresa de Jesús.

SE ARRIENDAN O VENDEN

dos edificios situados en la Partida del Molinar, dotados con toda el agua, y provistos de turbina y rueda hidráulica.

Darán razón, en la Administración de este periódico.

El pasado viernes día en que celebraba sus días el digno Presidente de esta Delegación de La Cruz Roja nuestro buen amigo el Doctor D. José Casasepere Pbro. fué obsequiado por todos los socios de este benemérito instituto con un precioso baston de mando con puño de oro encerrado en magnifico estuche que llevaba una expresiva dedicatoria.

El acto de la entrega del valioso obsequio, se hizo con toda solemnidad en la casa social, concurriendo los socios el bizarro señor Capitán de la Guardia civil y nuestro considerado amigo el vicepresidente de la Cruz Roja D. Vicente Ribelles quien en nombre de todos con sentidas y elocuentes frases, hizo entrega al Sr. Casasepere del precioso regalo, a las que contestó el favorecido con expresivas palabras de gratitud y cariño para todos, agradeciéndolo con toda el alma.

Nuestra enhorabuena a los obsequiados y al obsequiado.

Imprenta de Camilo Vilaplana Jordá.

FUNERARIA DE LA CASA DE DESAMPARADOS

Este benéfico establecimiento tiene a la venta un grande y variado surtido en ataúdes; supuleros de todas medidas, de madera con tapas de cristal adornados con verdadero gusto; ataúdes de madera, forrados de pieles, terciopelos y otras telas, combinadas con adornos de cinc, bronce, etc., etc, con arte irreprochable.

Dentro de lo anunciado, encontrará el público cajas fúnebres desde el ínfimo precio de 3 pesetas hasta 800 y más.

La Casa se encarga de toda clase de servicios fúnebres, así como del de carrozas, único en la localidad.

Esta funeraria llama la atención de la clase trabajadora, para que se lije en el precio de 8 pesetas a que ha reducido una clase de cajas, sólidas y consistentes, con el único fin de que esté a su alcance.

NOTAS.—No olviden los buenos alcoyanos, que la Casa de Beneficencia no cuenta con otros medios para el sustentamiento de sus pobres, que con los productos de la Funeraria, los baños y algunas pequeñas limosnas Favorecer pues a la Funeraria de dicha Casa de caridad, es acordarnos de nuestros hermanos y darles un pedazo de pan.

Llamamos la atención de nuestros abonados y de público en general, el nuevo servicio del teléfono número 202, que cuenta esta Casa, donde podrán a cualquiera de las horas del día y durante toda la noche, avisar telefónicamente, ya sea en su propio teléfono, o bien acudiendo a la Central, donde serán seguidamente atendidos cuantos encargos pidan a esta Casa de Misericordia.

TARIFA DE PRECIOS

ANUNCIOS EN CUARTA PLANA

Un octavo de plana, cinco pesetas por cada diez números de inserción.

ESQUELAS MORTUORIAS

Media plana, 40 pesetas. Tres columnas 30 idem
Dos columnas, 20 id.

En las esquelas tendrán un 25 por 100 de descuento los señores suscriptores.

NOTA.—Cada anuncio satisfará 10 céntimos de impuesto. (Ley 1.º de Enero 1906.)

SOMBRERERÍA MARTINEZ

La Fuente del Oro
MOSEN TORREGROSA, 2.—ALCOY

ULTIMAS CREACIONES DE LA MODA

Gorras y sombreros. Uniformes para empleados de Establecimientos públicos, Cuerpos armados, Clero, Ferrocarriles, Ayuntamientos, Músicas, Disfraces, Fiestas y Teatros.

2, MOSEN TORREGROSA, 2
JUNTO A LA FUENTE DEL ORO

DESPACHO DE CARNE DE TERNERA — DE — DAMIÁN ORQUIN

Estando dispuesto siempre a favorecer a todos mis clientes y al público en general, y deseoso al mismo tiempo de vender la carne más barata que en ninguna otra carnicería, he dispuesto en lo sucesivo rebajar los precios a 40 céntimos por kilo en las clases que a continuación se detallan:

Ternera de Cadera, Lagarto, Tapa, Contra tapa Babilla, Chuletas de lomo bajo y la carne extra para Bisteff, que se está vendiendo a 70 céntimos la cuarta de kilo de hoy en adelante a 60 o sea a 2 pesetas y cuarenta céntimos kilo.

ATENCIÓN

Se vende la carne de ternera en la carnicería de Damián, 40 céntimos más barata que se está vendiendo, no con la intención de perjudicar los intereses de ninguno de los de su oficio, si no puramente por favorecer a sus clientes y al público en general; y por más que otros ofrezcan la carne a los mismos precios, debe comprarse de la carnicería de Damián, que es el que vende la carne a precios reducidos antes que en ninguna otra carnicería, y él sabrá recompensarlo vendiendo a 60 céntimos cuarta de Kilo las carnes de ternera, clases extra, o sean la cadera, el lagarto, las chuletas de lomo, la tapa, contratapa, la babilla y el lomo bajo.

Si todos apoyan a Damián comprándole la carne en su establecimiento a 60 céntimos cuarta de Kilo, con seguridad que se evitará se venda a 80 céntimos como se vendía en nuestro mercado hasta hace poco.

MODELACION IMPRESA

para secretarías de Ayuntamientos,
y Juzgados Municipales

PAPELERÍA Y LIBRERÍA
OBJETOS DE ESCRITORIO
Precios económicos

Camilo Vilaplana Jordá

Plaza de la Constitución, 4

ALCOY

EL PUAL

NUEVA FERRETERÍA DE LORENZO GIRONÉS
POLAVIEJA 2 DUPLICADO.—ALCOY

El dueño de este Establecimiento tiene el gusto de ofrecer al público un inmenso surtido de la mejor calidad, tanto en ferretería, cristal, loza, vajillas, porcelana, telas metálicas, alambres, básculas, cubiertos, cuchillería y tigras, lavabos, bañeras y Waterclosts; completo y variado surtido en artículos de automóviles, herrajes para obra, batería de cocina, quincalla y toda clase de artículos concernientes al ramo, difícil de detallar.

EL PUAL Polavieja 2 duplicado